

Le développement durable, un défi pour tous au sein de l'UPEC



COMPRENDRE

Pourquoi s'engager dans une démarche de développement durable

- ➔ Pour prendre ses responsabilités
- ➔ Améliorer notre qualité de vie, rendre l'université plus attractive
- ➔ Faire des économies durables
- ➔ Valoriser les initiatives existantes et prendre exemple sur les bonnes pratiques



AGIR

Principales phases d'une démarche d'engagement

- ➔ Prise en compte au niveau de la gouvernance de l'établissement
- ➔ Enquête auprès des usagers pour recenser les habitudes, le vécu, les attentes...
- ➔ Mobiliser les usagers pour participer à des groupes de réflexion sur des axes prioritaires (gestion des déchets, transport, économie d'énergie...)
- ➔ Élaboration d'une charte de développement durable au niveau de l'UPEC, pour définir les axes d'engagement et les modalités de mise en œuvre